

26.09.2009 02:50 Uhr [Lokales Oberursel](#)

Akkordeon-Konzert in der Kirche

Oberursel. Zeit, einmal vom Alltag abzuschalten und sich ganz den musikalischen Klängen hinzugeben – dazu lädt der Akkordeonverein Steinbach-Oberursel für Sonntag, 4. Oktober, ein. Von 16 Uhr an spielt das Ensemble unter der Leitung von Dirigent Erhard Neukum in der Hospitalkirche in der Strackgasse.

Dem Ambiente angemessen hat der Verein für sein Kirchenkonzert in den vergangenen Wochen ein Programm erarbeitet, das vor allem durch ruhige und klassische Stücke geprägt ist, wie das Florentinische Konzert von Gerhard Mohr oder den Blumenwalzer von Peter Tschaikowski. Doch auch mit Gospels wie «Oh Happy Day» möchte der Verein den Kirchenraum erfüllen.

Der Verein für diesen Nachmittag durch das Akkordeonorchester Sprendlingen geholt, das ebenfalls von Erhard Neukum geleitet wird. Die Kollegen spielen unter anderem das «Intermezzo Sinfonico», bevor der Abschluss des Konzerts von beiden Vereinen gemeinsam gestaltet wird. Die Zuhörer können sich auf ein Potpourri mit Frank-Sinatra-Liedern freuen.

Der Eintritt an diesem Nachmittag ist frei. Spenden zugunsten der Jugendarbeit des Vereins sind willkommen. shs *shs*